

COMISION ESPECIAL DEL GOBIERNO DE VENEZUELA GENERA ACCIONES DE ESPIONAJE Y PERSECUCIÓN CONTRA DEFENSORES DE DERECHOS HUMANOS.

Octubre, 2013.

El Secretariado Permanente de la Red Latinoamericana y del Caribe para la Democracia (RedLad) alerta sobre la instalación de una Comisión Especial de la Asamblea Nacional de Venezuela integrada por diputados del partido oficialista PSUV (Partido Socialista Unido de Venezuela) y afines, en cuya acción conjunta con los cuerpos de inteligencia y seguridad del Estado venezolano, realizarán espionaje a Organizaciones de la Sociedad Civil defensoras de los derechos humanos.

Dicha Comisión, avalada por el gobierno del Presidente Nicolás Maduro, pretende recibir informes de asociaciones internacionales y Organizaciones de la Sociedad Civil venezolana que reciban financiamiento externo, en particular de los Estados Unidos. Los parlamentarios oficialistas, argumentaron que la iniciativa pretende apoyar la expulsión de diplomáticos estadounidenses realizadas por Nicolás Maduro.

Ciertamente, la persecución de activistas de los derechos humanos, continúa en Venezuela. Hace algunos años, el fallecido Presidente Hugo Chávez, efectuó una polémica Ley de Cooperación Internacional en la cual se debilitaba el financiamiento externo de las organizaciones ciudadanas dedicadas a la promoción de los Derechos Humanos. Igualmente, los continuos ataques gubernamentales, persecución de activistas, intromisión del poder ejecutivo sobre el judicial y la violencia de efectivos policiales contra activistas sigue latente en el país.

El Secretariado Permanente de la RedLad, plataforma de más de 520 organizaciones que promueven la democracia y el respeto permanente de los derechos humanos, Miembro Oficial del Foro de Sociedad Civil de la Organización



de Estados Americanos (OEA) y Capítulo Regional del World Movement for Democracy (WMD):

- Urge a los gobiernos democráticos del mundo para que condenen la persecución sistemática de la sociedad civil y la violación de derechos humanos en Venezuela.
- Hace un llamado a la Sociedad Civil venezolana para que se manifieste en contra de la violación de sus derechos y libertades.
- Rechaza el espionaje y las amenazas del oficialismo venezolano en contra de los activistas y defensores de los derechos humanos.

Red Latinoamericana y del Caribe para la Democracia (RedLad).

